



Integrantes del directorio de Corparaucanía y expresidentes

Cena Celebración 25 Años de Corparaucanía

Con motivo de la celebración de los 25 Años de Corparaucanía, este 19 de noviembre de 2024, día exacto en que se constituyó legalmente en el año 1999, se realizó una cena conmemorativa de este hito en la que participaron la mayoría de los expresidentes de la corporación e integrantes del actual directorio, el cual está presidido por Diego Paulsen.

Entre los asistentes destacó la presencia de uno de los primeros presidentes de Corparaucanía, José Miguel García, quien

tuvo el desafío de constituir y dar curso a esta institucionalidad largamente anhelada en la región, donde confluyeron actores de la más diversa procedencia en pro del desarrollo regional.

En esta instancia de celebración del aniversario 25 estuvieron también Elizabeth Brand, vicepresidente del directorio de Corparaucanía; Gustavo Kausel, secretario; Leonardo García, tesorero; Ignacio Lira, past president; y directores titulares y suplentes.



Mauricio Pérez y José Miguel García.



José Miguel Martabid y Leonardo García Anabálón.



Rodrigo Prado, José Miguel Martabid y Daniel Schmidt.



Elizabeth Brand y José Miguel García.



Jorge Argandoña, Diego Paulsen y Emilio Guerra.



Lorenzo Dubois, Tomás Echavarrí y Modesto Huenchunao.



Jorge Reina, Gonzalo Verdugo y Rodrigo Prado.



Gustavo Valenzuela, José Torga e Ignacio Lira.



Francisco Alanís, Lorenzo Dubois y Diego Benavente.